



#JORGEROMERO

Resistencia civil, perfila

**ADVIERTE QUE MÉXICO
NO PUEDE SEGUIR POR
EL CAMINO QUE VA**

POR VÍCTOR ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El dirigente nacional del PAN, Jorge Romero, indicó que en 2025 su partido podría iniciar "una resistencia pacífica" ante los resultados dados por los gobiernos de Morena que, estimó, no son los que la ciudadanía necesita.

"México no puede seguir por el camino que va, necesitamos cambios de fondo, mejorar nuestro Sistema de Salud, generar condiciones de mayor seguridad y tranquilidad en las calles, impulsar a las familias

a que puedan, mediante su esfuerzo, salir adelante. Si fuera necesario, llegaremos a la resistencia civil pacífica, eso haremos".

El dirigente panista dijo que, rumbo al próximo año y a las elecciones intermedias de 2027, se seguirá fortaleciendo el partido y abriéndolo para toda la ciudadanía que desee unirse, y sentar las bases de la organización política.

Considerando como principal meta obtener excelentes resultados en la contienda de 2027, donde se renovará la Cámara de Diputados, diversas gubernaturas, alcaldías y los congresos locales.

Romero Herrera advirtió que, con unidad, 2025 será de mucho trabajo para sentar las bases de lo que será la renovación de ese instituto político. ●

LO QUE
VIENE

ENFOQUE

• ASEGURÓ QUE
EL OBJETIVO
DEL PAN ES
RECUPERAR
TERRENO.



FOTO: ESPECIAL



- **PROCESO.** El panista dijo que trabajan para sentar bases rumbo a 2027.